
しまんと市民祭開幕！

7月25日、しまんと市民祭が開幕し、総勢約1,800人が参加しました。当日は気温がぐんぐん上がり、11チームのなかむら踊りの踊り子たちが、灼熱の太陽の下暑さを吹き飛ばす踊りを披露しました。日が暮れヒグラシが鳴き、15基の提灯台の灯りと担ぎ手たちの威勢の良い掛け声が、土佐の小京都中村の街に夏の訪れを告げ、街中は大勢の人で賑わいました。

しまんと市民祭は今後も女郎ぐも相撲大会などのイベントを開催し、納涼花火大会で締めくくります。みなさんお誘い合わせの上お越しく下さい！

<http://www.city.shimanto.lg.jp/event/siminsai/index.html>

アユしゃくり漁体験

7月27日、四万十川支流の後川にて、小中学生のアユしゃくり漁体験が実施されました。しゃくり漁とは、竹ざおの先に付けた針で魚をひっかける伝統的な漁法で、大用小学校と大用中学校では、四万十川中央漁協の協力を得て毎年この体験を実施しています。小中学生たちは、箱めがねと手作りのさおを器用に使いながらしゃくり漁を楽しんでいました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/677103609058569>

しまんと漫博

8月3日～8月16日、市立中央公民館にて漫画フェスを開催します。内容は、郷土ゆかりの漫画家の原画・イラストなどの作品の展示ほか、郷土を紹介したコラムをパネル等により紹介します。8月8日(土)には、安倍夜郎氏、井上淳哉氏、左古文男氏による公開トークイベント・サイン会も開催します。入場料は無料です。ぜひお越しく下さい！詳しくは下記まで。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/anniversary/comic.html>